

La société [PROMAN](#) (siège à Manosque), spécialisée dans l'intérim, vient de procéder à une opération de croissance externe au Royaume Uni. Elle a, en effet, fait l'acquisition du groupe anglais Heads. Le groupe, qui existe depuis 33 ans, conservera son nom. Cette opération entre dans le cadre de la volonté des dirigeants de porter le groupe à l'international. Une première opération de rachat avait été réalisée il y a deux ans en Suisse. Un bureau avait été ouvert à Londres il y a un peu moins d'un an. Le groupe veut disposer de 350 agences d'ici 2020 contre 250 actuellement et vise un CA de 2 Mds € dont 300 M€ hors de France. La société vise la Belgique et d'autres pays. www.proman-interim.com